



Continuidad. Entidades financieras como BBVA continuarán en el mercado del país inca. FOTO: REUTERS

Bancos españoles seguirán con sus filiales en Perú

GESTIÓN • PERÚ

LAS AGENCIAS calificadoras han bajado recientemente el *rating* de la deuda de los principales bancos españoles.

Varias de estas entidades financieras, como BBVA y Santander, tienen filiales en Perú, las cuales, de acuerdo con los especialistas, no se desharán de sus propiedades en ese país de América del Sur.

De acuerdo con el analista bursátil Luis Ramírez, la rebaja en las notas de los bancos es una cuestión de "reputación", que no incide directamente en los intereses de los clientes que se encuentran en Perú.

Ramírez estima que algunos consumidores podrían cambiar su preferencia por el banco a partir del deterioro de la calificación de su deuda.

El analista afirma que las re-

bajas al *rating* se deben a la exposición de las entidades a la deuda soberana de España; por eso, las medidas para inyectar capital y rescatar a la banca son una buena señal.

Ramírez proyecta que los bancos de España mantendrán sus intereses en América Latina, sobre todo en Perú, por el buen ritmo con el que camina la economía frente a la crisis que se vive en Europa.